
10 Pièces

260 m²

Réf. 83407785

2 790 000 €

Antibes
Maison à vendre (06600)
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A  proximité  immédiate  de  toutes  les  commodités  et  des  plages  ,

magnifique  propriété  entièrement  rénové  de  260  m²  sur  un  terrain

arboré de 800 m2.Au calme absolu ,  cette propriété vous séduira par

ses volumes avec un très bel espace de vie ( cuisine / salon / séjour )

avec  de  grandes  baies  vitrées.Elle  bénéficie  d'un  ensoleillement

incroyable grâce à sa triple exposition.Cette maison se compose d'une

cuisine  ouverte  sur  salon/séjour,  5  très  grandes  chambres  avec  leurs

salles  d'eaux  et  dressings  ,  un  bureau  et  enfin  un  appartement  deux

pièces indépendant.Coté extérieur , de nombreuses terrasses ...

Close to all amenities and beaches, this magnificent, fully renovated 260 m² house

sits  in  800  m2  of  wooded  grounds.In  absolute  peace  and  quiet,  this  villa  will

seduce you with its spacious living area (kitchen / lounge / living room) with large

bay  windows.It  benefits  from  incredible  sunshine  thanks  to  its  triple  exposure.The

property comprises a kitchen opening onto a lounge/living room, 5 bedrooms with

en-suite  shower  rooms,  a  study  and  a  separate  two-bedroom  flat.Outside,  a

number of terraces and a roof terrace with jacuzzi make it possible to enjoy sunny

days.All rooms are ...

COLDWELL BANKER STANDING REALTY 

11 rue Chauvain - 06000 NICE
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